

| | |
|----------------|--|
| Medio | La Segunda online |
| Fecha | 26-07-2012 |
| Mención | Novedoso modelo de educación en Villa Amengual. Se menciona el "Estudio de buenas prácticas de educación artística en Chile" desarrollado por el CIDE de la UAH. |

Novedoso modelo de educación en Villa Amengual

El éxito está en el trabajo que involucra a autoridades, profesores, apoderados y alumnos en un desarrollo integral de las personas.

POR: LA SEGUNDA ONLINE

jueves, 26 de julio de 2012



Foto La Segunda Online

Un nuevo logro y reconocimiento ha conseguido la Escuela de Villa Amengual en el marco de un programa de estudios que complementa armónicamente los procesos educativos tradicionales y una clara orientación hacia el desarrollo artístico de sus alumnos.

El establecimiento que recibe a 32 niños de la localidad ha generado una línea de trabajo que involucra autoridades, profesores, apoderados y alumnos a un desarrollo integral de las personas y que junto con la reciente obtención de una Beca por parte de un alumno será incorporado a un "Estudio de Buenas Prácticas de Educación Artística en Chile" desarrollado a pedido del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes por el Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación, Cide y la Universidad Alberto Hurtado.

Gaspar Aldea, Alcalde de Lago Verde explica que "en el caso de Villa Amengual estamos experimentando con una educación más integral, con un importante factor artístico y esperamos constituirnos como la Primera Escuela Artística de la región y luego como el primer liceo en esta línea, pues creemos que el niño o niña que tenga aptitudes artísticas debe tener la posibilidad de desarrollarlas, no importando su aislamiento o condición socio económica".

MÁS NOTICIAS

- ▶ Conozca los mejores programas de MBA en el ranking mundial
- ▶ Lo que hay que tener en cuenta antes de retomar la actividad física
- ▶ Baño con agua puede resultar riesgoso para tu mascota en invierno
- ▶ Estudio advierte que las comidas hospitalarias contienen demasiada sal
- ▶ El exceso de protección de los padres puede provocar hijos obesos, según estudio

